

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

La Junta escoge la localidad para un programa piloto de integración

Los barrios desfavorecidos serán los objetivos prioritarios del plan



PABLO MANSILLA provincia@cordoba.elperiodico.com
PUENTE GENIL 18/07/2017

La secretaria técnica general de Políticas Sociales e Igualdad de la Junta de Andalucía, Pura Gálvez, anunció ayer durante una visita a Puente Genil que la localidad, y particularmente tres áreas, será uno de los escenarios del proyecto piloto del Plan Local de Atención a zonas desfavorecidas, que contará con una financiación de 170 millones de euros para toda Andalucía procedentes de la institución autonómica y de los fondos sociales europeos.

En dicho plan, que se basa en una estrategia de carácter regional, se impulsarán proyectos para la normalización de la población residente en zonas de transformación social.

Gálvez indicó que «hemos hecho un análisis de situación a raíz de ese compromiso con las personas que lo pasan mal» junto al alcalde de Puente Genil, «quien nos ha manifestado las inversiones y la apuesta de futuro en la ciudad para los Servicios Sociales, por eso desde la Junta queremos sumar esfuerzos y aquí tenemos una oportunidad importante con la nueva Ley de Servicios Sociales, que nos permite trabajar en la intervención social...» Según la responsable, desde la Junta «estamos haciendo las cosas bien», sin olvidar capítulos en donde siempre se puede mejorar, como «el maltrato infantil».

En su visita al municipio, la secretaria, junto a la delegada del Gobierno de la Junta en Córdoba, Rafaela Crespín, comprobó la labor de la Delegación de Servicios Sociales del Ayuntamiento realiza en barriadas como la de Juan Rejano, así como y la labor que desarrolla en el centro de Servicios Sociales.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El PP plantea mejoras al plan de autobuses urbanos

P. M. PUENTE GENIL 18/07/2017

El concejal del Partido Popular en el Ayuntamiento de Puente Genil, Sergio Velasco, ha presentado las propuestas de su grupo municipal para el futuro pliego de condiciones para la licitación del servicio del transporte público urbano de viajeros del municipio, que podría adjudicarse a partir del mes de septiembre. Entre estos puntos están que el servicio esté integrado por dos líneas para extender la cobertura del autobús urbano, que la periodicidad sea mayor, coordinar transbordos entre líneas o incorporar vehículos nuevos antes de finalizar el primer año de la concesión con capacidad para la accesibilidad.

Las agresiones a guardias civiles se disparan con 45 ataques en 3 meses

La AUGC pide medidas y recuerda el especial caso de Puente Genil. Es la cuarta provincia con más casos y los ataques ya superan a los 33 del 2016

REDACCIÓN provincia@cordoba.elperiodico.com CÓRDOBA 18/07/2017

La Asociación Unificada de Guardia Civiles (AUGC) de Córdoba denunció ayer lo que considera una «situación gravísima y muy preocupante» después de haber reconocido el Gobierno de la nación, a través de una pregunta parlamentaria realizada por el diputado socialista por Córdoba Antonio Hurtado, el enorme aumento de agresiones sufridas por agentes de la Guardia Civil en Córdoba en los últimos meses, 45 en el pasado trimestre, muchos más que el total de los que se registraban en todo un año desde el 2012 hasta el presente 2017.

La AUGC, aunque ya «sabía que la situación había empeorado considerablemente en los últimos meses», cree que deben tomarse medidas ante las posibles causas de que las cifras se hayan disparado los últimos meses. Sin ir más lejos, en el último trimestre las cifras de agresiones a guardias civiles en Córdoba han superado de largo todos los incidentes que se registraron en los doce meses del 2016, que fueron 33 en total. Más aún, Córdoba es la cuarta provincia en España en este tipo de agresiones en el último trimestre, solo superada por Huelva, Ciudad Real y Alicante, y todo ello a pesar de tener una plantilla más corta que otras provincias.

Dentro de la provincia, la localidad que presenta un mayor número de agresiones a guardias civiles desde hace mucho tiempo es Puente Genil, habiéndose producido un considerable incremento durante lo que va del 2017, como ya ha ido informando AUGC. Entre estos casos, el 21 de febrero, un individuo atacó a dos agentes que acudieron para impedir que agrediera a su propia madre; el 9 de marzo, 4 agentes resultaron heridos por un grupo que intentó evitar la detención de un requisitoriado; el 30 de mayo, dos guardias civiles fueron agredidos por un individuo que fue hallado robando en una vivienda; el 3 de junio, un agente sufrió lesiones al reducir a un individuo que tenía una navaja y, hace tan solo unos días, 3 agentes fueron agredidos por 2 personas a las que intentaban identificar.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Tres detenidos por el asalto a un cortijo de Puente Genil

18/07/2017

La Guardia Civil, informó también ayer, ha detenido a tres varones de edades entre los 33 y los 42 años, vecinos de Aguilar de la Frontera, Montilla y Monturque, como supuestos autores de un robo con fuerza en un cortijo ubicado en el término municipal de Puente Genil. El Instituto Armado tuvo conocimiento el pasado 8 de julio, a través de una denuncia presentada en el puesto principal de Puente Genil, de que se había cometido un robo con fuerza en un cortijo ubicado en su término municipal, donde autores desconocidos, tras forzar uno de los accesos al inmueble, habían sustraído entre otros efectos maquinaria agrícola y herramientas, así como un DVD portátil, una trituradora de hielo, una radio MP3 para automóvil y varios metros de cable eléctrico. Tras tenerse conocimiento del robo, la Guardia Civil inició gestiones para el esclarecimiento del suceso, así como para la identificación y detención de los supuestos autores.

La inspección efectuada en la finca, unida a la colaboración ciudadana, permitieron a los agentes identificar a los supuestos autores del robo, que resultaron ser tres personas con amplios antecedentes policiales y que fueron puestos a disposición de la autoridad judicial. La Guardia Civil resaltó ayer que la investigación y la detención de los presuntos autores de este robo fue efectuada por uno de los Equipos ROCA de la Comandancia, creados específicamente para la investigación de este tipo de ilícitos. J.P.B.

 elDía digital
DE CÓRDOBA

www.eldiadecordoba.es

La Junta desarrollará un plan local de atención a zonas desfavorecidas

El programa, del que aún se desconoce su dotación presupuestaria, incluye medidas como refuerzos educativos. El Consistorio contabiliza más de un millar de ayudas de emergencia social



José Manuel Cabezas 18 Julio, 2017 - 02:31h

La secretaria general de Servicios Sociales de la Consejería de Igualdad y Políticas Sociales, Purificación Gálvez, anunció ayer que Puente Genil será uno de los municipios donde se implantará un plan local de atención a zonas desfavorecidas, un proyecto piloto que forma parte de una estrategia regional de intervención financiada con fondos autonómicos y europeos, que busca dar un impulso en la atención a las

necesidades de las personas que viven en barrios de transformación social, dignificando al mismo tiempo su calidad de vida.

El plan, que irá acompañado por una dotación presupuestaria no especificada por el momento, llevará aparejado un estudio de diagnóstico para la puesta en marcha de una serie de medidas sociales, tales como itinerarios personalizados para el acceso a la formación profesional, mejora de la capacitación para la búsqueda de empleo, o el desarrollo de refuerzos educativos, indicadores de resultados que, en su conjunto, permitirán calibrar a medio y largo plazo el impacto de la iniciativa, y que se complementarán con el acceso a otros sistemas de protección, con el fin de lograr que, de manera coordinada, muchas familias mejoren su calidad de vida.

Gálvez, que mantuvo un encuentro con el alcalde, Esteban Morales (PSOE), al que también asistió la delegada del Gobierno de la Junta, Rafaela Crespín, señaló que la reunión pretendía evaluar el cumplimiento de los protocolos de coordinación existentes en el ámbito de la atención de los Servicios Sociales Comunitarios, y al mismo tiempo determinar aspectos relacionados con problemas que pudieran surgir en el Centro de Inmigrantes de Cruz Roja en Puente Genil. "Hemos querido saber si se cumplen esos protocolos, si hay avances, qué se está haciendo bien o en qué cosas se puede mejorar y, en caso de que se detecten situaciones no deseadas, como trata de blancas o episodios de maltrato infantil, que estas personas sean atendidas como corresponde", explicó. Gálvez aseguró también que "el alcalde me ha transmitido su preocupación al respecto y debemos incidir en esa línea de resolución de problemas".

La secretaria general de Servicios Sociales también visitó la barriada Poeta Juan Rejano, ya que "no hay mejor manera de tomar conciencia que viendo in situ las situaciones, para posteriormente determinar los recursos y ver cómo podemos actuar", consideró. "De nada sirve atender una necesidad si realmente no lo hacemos dignificando la calidad de vida de estas personas, con oportunidades de trabajo que faciliten la inserción y con los itinerarios adecuados", anotó.

El alcalde, por su parte, destacó la labor que se lleva a cabo desde la delegación municipal de Servicios Sociales, "con el incremento anual de su presupuesto en un 25% para atender a quienes más lo necesitan", y precisó que en los últimos seis meses se han contabilizado más de un millar de usuarios de ayudas de emergencia social, "una distribución que no sólo se ha concentrado en zonas de transformación social como Juan Rejano, Quevedo o Bailén, sino por todos los barrios".

"Con estas ayudas que han oscilado entre 200 a 300 euros, muchas familias han tenido la posibilidad de acceder a una renta y se ha mejorado su empleabilidad", anotó Morales, quien puntualizó que éste fue uno de los temas que también se abordaron con la secretaria general de Servicios Sociales. A su juicio, "tener estas singularidades en forma de estas zonas en una población de 30.000 habitantes, y además un Centro de Cruz Roja que por sus características no existe en otro lugar de Andalucía, implica un impacto en la población que hay que abordar de manera distinta".

"Para nosotros ver ese ofrecimiento de la Junta en forma de este plan supone un antes y un después en la manera de abordar los problemas que actualmente tenemos y una magnífica noticia para la colaboración entre administraciones, con lo cual esperamos que sirva para ofrecer medidas que impliquen una mejora de la calidad de vida de los vecinos", apostilló.

El pabellón multiusos se alzará junto al colegio Castillo Anzur



J M. Cabezas 18 Julio, 2017 - 02:33h

El futuro pabellón multiusos de Puente Genil se construirá en los terrenos aledaños al colegio Castillo Anzur. Esa es la decisión que ha adoptado el equipo de gobierno tras constatar la falta de avances en la aprobación del nuevo Plan General de Ordenación Urbana (PGOU), algo que en la práctica ha impedido desarrollar el proyecto en la parcela inicialmente escogida, muy cercana a ésta y casi limítrofe con el estadio municipal

Manuel Polinario Poli.

Dado que la aprobación del nuevo planeamiento urbanístico era un requisito imprescindible para construir esta infraestructura en el lugar donde se pretendía, el Ayuntamiento apremió en primavera a la empresa redactora del PGOU para conocer si dicho documento iba a estar listo a mediados de año, entendida esta fecha como tope para determinar cuáles eran las posibilidades reales de llevar a cabo el proyecto en ese lugar. Al no existir garantías suficientes para su inmediata aprobación, y dado que el año pasado el Consistorio ya tuvo que llevar a cabo una modificación presupuestaria de la partida destinada a este fin, el equipo de gobierno comenzó a trabajar en la búsqueda de nuevos terrenos que permitieran acometer el proyecto con inmediatez para no retrasarlo más en el tiempo.

Fuentes municipales han confirmado que la determinación de la nueva parcela obedece a sus propias características en consonancia con lo que se iba buscando "una zona cercana al nuevo recinto ferial, por su fácil acceso desde fuera, y por la amplitud a la hora de ejecutar un proyecto de gran envergadura que está llamado a ser una de las grandes referencias de la localidad en la próxima década".

El Ayuntamiento ya trabaja en la titularidad de los terrenos, ya que es necesario que la Consejería de Educación manifieste por escrito su voluntad de no acometer una ampliación del colegio, un trámite que en el equipo de gobierno confía en superar, y que también llevaría implícito el cambio de calificación de los terrenos. La intención del Consistorio es avanzar en paralelo, durante el otoño, en el diseño del proyecto del pabellón, con la idea de que ya en 2018 se hayan superado los trámites administrativos y pueda darse luz verde al comienzo de los trabajos.

El Puente Genil, el primer equipo de los cordobeses de Tercera en echar a andar



18 Julio, 2017 - 02:34h

El Puente Genil ha sido el más madrugador de los tres equipos cordobeses que militarán esta temporada en el Grupo X de Tercera División. El conjunto pontano arrancó ayer los entrenamientos en la localidad sevillana de Herrera por las obras de ampliación a las que se está sometiendo el Manuel Polinario. Lo hizo bajo la dirección de Juan Arsenal, con 13 de los 16 jugadores renovados y sus tres incorporaciones ya

confirmadas. Hoy le toca el turno al Ciudad de Lucena, que ayer fichó al defensa belga Valentín Goffin, y el jueves cerrará el cupo el Espeleño.

Detenidos tres acusados de robar maquinaria y electrodomésticos

El Día 18 Julio, 2017 - 02:34h

La Guardia Civil ha detenido a tres personas, de entre 33 y 42 años y con amplios antecedentes policiales, como presuntos autores de un robo con fuerza cometido en un cortijo de Puente Genil, tras supuestamente robar maquinaria, herramientas, electrodomésticos y cableado eléctrico.

El Instituto Armado informó ayer de que tuvo conocimiento, a través de una denuncia, de que se había cometido un robo con fuerza en un cortijo, donde autores desconocidos, después de forzar uno de los accesos al inmueble, habían sustraído entre otros efectos, maquinaria y herramientas varias, un DVD portátil, una trituradora de hielo, una radio MP3 para automóvil, así como varios metros de cableado eléctrico.

Puente Genil va a pilotar un Plan Local a Zonas Desfavorecidas, el ayuntamiento ha concedido ayudas a 1.090 personas

Virginia Requena 17/07/2017

La secretaria general de la consejería de Igualdad, Salud y Políticas Sociales de la Junta de Andalucía, Purificación Gálvez, ha visitado esta mañana Puente Genil para conocer el trabajo que se está desarrollando en los Servicios Sociales Comunitarios. Acompañada por el alcalde, Esteban Morales, la delegada del Gobierno Andaluz en Córdoba, Rafaela Crespín, la delegada Territorial de Igualdad, Salud y Políticas Sociales en Córdoba, María de los Ángeles Luna y la concejala, Pepa Ramos, ha anunciado que Puente Genil va a pilotar un Plan Local de Atención a Zonas Desfavorecidas. A partir de ahora, comenzará a definirse entre el ayuntamiento y la Junta de Andalucía el citado Plan, con el que se persigue “normalizar a esta población, y dignificar la calidad de vida de estas personas facilitándoles una educación especial, itinerarios personalizados, y desde Salud, la definición de la renta mínima de inserción “.

En definitiva- ha dicho Gálvez- que “las personas puedan acceder a otro sistema de protección social, de forma coordinada y no aislada”. Un plan que se enmarca en el cumplimiento de la nueva Ley de los Servicios Sociales que entró en vigor el 17/01/2017.

Por otro lado, la directora, va a revisar los protocolos de coordinación con el centro de Cruz Roja Puente Genil y los servicios sociales, “para ver si se están haciendo las cosas y si tenemos que mejorar, para evitar que haya problemas de tratos o maltrato infantil y que estas personas puedan ser atendidas como corresponden”.

Por su parte, el regidor local, ha explicado enmarcado en la apuesta municipal por la atención a los desfavorecidos (incremento del 25%, cada año de la partida a los Servicios Sociales), que, en los primeros seis meses del año, con cargo al presupuesto municipal se han atendido a 1.090 usuarios. Vecinos “distribuidos en todos los barrios, es decir, que no están circunscritos a estas tres barriadas de transformación”, con ayudas que oscilan entre 200 y 300 euros. Estas prestaciones- dijo el edil- “suponen un importante esfuerzo del presupuesto municipal”. Además, también se han firmado “200 contratos con el Plan de Ayudas a las Familias que han tenido la posibilidad de tener una renta y trabajar”.

El PP plantea dos líneas de bus para conectar piscina, polideportivo, polígonos y aldeas con una subida del 25%

Virginia Requena 17/07/2017

El concejal del Partido Popular, Sergio Velasco, ha dado a conocer la posición de su Grupo respecto al procedimiento de licitación del servicio de transporte urbano de viajeros que han presentado al equipo de gobierno, en este mes de julio, cuando se les ha citado para abordar este asunto.

Plantean, como principal novedad, el establecimiento de dos líneas de transporte urbano. Una línea Este-Oeste con salida en calle Herrera (gasolinera La Palmera) o incluso en IES Fuente Álamo y que llegue hasta el Hospital. Una línea Sur-Norte, con salida de la piscina cubierta y que llegue al Hospital pasando por el pabellón Miguel Salas y atravesando la avenida de La Rambla. En este caso se podría forzar su paso por Polígono Huerto del francés y San Pancrancio o al menos por el primero.

Velasco, explicó que descartan la propuesta del portavoz socialista, José Antonio Gómez, de mantener una sola línea, pero que pase por Santo Domingo, porque prolongaría el recorrido hasta los 45 minutos, tiempo "excesivo" para el PP.

Las dos líneas circularían en horario de mañana y tarde e iniciando el recorrido, cada hora. En ambos casos el recorrido completo sería de un máximo de 30 minutos. El coste para el ayuntamiento—según indica Velasco—supondría aproximadamente un 25% sobre el actual, cifrado en 28.000 euros anuales, que el ayuntamiento abona a la actual concesionaria.

El primer servicio de cada mañana debe ser en sentido hacia el hospital, debiendo iniciarse a las 7:30 con idea de estar a las 8 horas en el Hospital.

Velasco, dijo que, adelantando el servicio, los autobuses podrían llegar uno de ellos a Sotogordo y pasar por El Palomar y San Luis. Y el segundo a Cordobilla, Cañada de La Plata o Ribera Baja.

El PP entiende que se debería contemplar transbordos entre líneas en todos los cruces en los que sea posible, como por ejemplo en la intersección de Cruz del Estudiante con Cristóbal Castillo, sin sobrecoste en el billete.

Además, el nuevo pliego, que podría ir a pleno en el mes de septiembre, debería recoger la incorporación de vehículos nuevos antes de finalizar el primer año de la concesión. Doce años de concesión, y todos los vehículos, deberían permitir la accesibilidad a personas con movilidad reducida. El pliego deberá de recoger, a instancia de la agrupación popular, "un sistema embarcado de telecontrol de acceso de pasajeros y GPS", al tiempo que consideran "necesario mejorar el estado de las paradas y la señalización".

Tres detenidos por robar en un cortijo de Puente Genil dispositivos y maquinaria agrícola

Virginia Requena 17/07/2017

La Guardia Civil ha detenido a tres personas, de edades comprendidas entre los 33 y los 42 años de edad, como supuestos autores de un robo con fuerza cometido en un cortijo de Puente Genil. La Guardia Civil tuvo conocimiento a través de una denuncia presentada en el Puesto Principal de Puente Genil, la mañana del pasado día 8 de julio, que se había cometido un robo con fuerza en un cortijo ubicado en el término municipal de la localidad, donde autor/es desconocidos tras forzar uno de los accesos al inmueble, habían sustraído entre otros efectos, maquinaria y herramientas varias, un DVD portátil, una trituradora de hielo, una radio MP3 para automóvil, así como varios metros de cableado eléctrico.

Inmediatamente, tras tenerse conocimiento del robo, la Guardia Civil inició gestiones para el total esclarecimiento del mismo, así como para la identificación, localización y detención del supuesto autor/es del ilícito. La inspección efectuada en la finca, unida a las gestiones que se venían practicando y a la colaboración ciudadana, permitieron identificar a los supuestos autores del robo, que resultaron ser tres personas con amplios antecedentes policiales, uno de ellos vecino de Monturque, otro vecino de Aguilar de la Frontera y el tercero vecino de Montilla, los cuales fueron detenidos y puestos a disposición de la Autoridad Judicial, junto con las diligencias instruidas. La investigación y la detención de los autores de este robo ha sido efectuada por uno de los Equipos ROCA de esta Comandancia, creados específicamente para la investigación de este tipo de ilícitos.

El Salerm inicia la pretemporada

Juan Arsenal ha dirigido su primera sesión de trabajo al frente del equipo rojinegro. El balón, el invitado estrella del entrenamiento



17 de julio de 2017 | 3ª División | Pablo Mansilla

Se acabaron las vacaciones para los jugadores del Salerm Cosmetics Puente Genil, que este lunes se han calzado las botas para completar la primera sesión de trabajo de la pretemporada a las órdenes de Juan Arsenal, que también asume la responsabilidad de ser el nuevo entrenador de la plantilla rojinegra y que este año afrontará una exigente temporada en Tercera División veinticinco años después.

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

Los pupilos de Arsenal, que se han ejercitado en el campo de césped artificial de la localidad sevillana de Herrera ante las obras inminentes de sustitución del tapiz del Manuel Polinario "Poli", lo harán en el mismo lugar durante las próximas semanas. Todo ello bajo la atenta mirada de un entrenador que no ha parado de observar a sus hombres y a los que desde el primer momento les ha hecho ver que el balón será el gran protagonista. Y es que de los noventa minutos que ha durado el entrenamiento, una hora y cuarto ha sido con el cuero rodando sobre el verde.

Los jugadores, que han mostrado una actitud muy buena además de un buen aspecto físico, han llegado con muchas ganas de completar la pretemporada en las mejores condiciones posibles para afrontar el inicio de la competición, que será el fin de semana del 26 y 27 de agosto. A la sesión de trabajo han asistido todos los jugadores renovados a excepción de Joseca, en Inglaterra hasta principios de agosto; Isco por enfermedad y Bubu, que por gastroenteritis está previsto que se sume al trabajo a lo largo de esta semana.

Además, las tres caras nuevas del equipo (Chechu Córdoba, Ángel del Pino y Antonio Lucena) han sido el principal atractivo al igual que hombres como Navas o Alejandro Carmona, que harán la pretemporada con el primer equipo a expensas de lo que ocurrirá a pocos días del arranque ligero. La plantilla se va a ejercitar de lunes a viernes durante toda la pretemporada con tal de alcanzar la mejor preparación física posible, y jugará el primer amistoso del verano el próximo 28 de julio ante La Roda CF (2ª Andaluza) en la localidad sevillana.